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Descendentes de Gustave Eiffel se oponem a permanência
dos anéis olímpicos na Torre Eiffel

A família de Gustave Eiffel se manifestou  contra a decisão da prefeita de Paris, Anne Hidalgo, de
manter os anéis olímpicos permanentemente na Torre Eiffel, um marco  francês que leva o nome
do engenheiro.
A associação da família Eiffel argumentou que a Torre Eiffel "não foi projetada como  uma
plataforma publicitária" e que a decisão de Hidalgo de mantê-los é "incompreensível".

Hidalgo mantém bet 100 win decisão

Hidalgo disse bet 100 win entrevista ao  jornal regional Ouest-France que os anéis
permaneceriam. "Como prefeita de Paris, a decisão é minha", afirmou.
Ela disse que deseja manter  o "espírito de celebração" e que está feliz por Paris ter "recuperado
o amor" dos franceses após 10 anos de  "críticas e previsões de que o jogo seria um inferno".

Estrutura de anéis muito pesada

A estrutura de anéis de 30 toneladas  e 29 metros de comprimento por 13 metros de largura é
muito pesada para ser mantida permanentemente na Torre Eiffel.  No entanto, Hidalgo disse que
pretende substituí-la por uma réplica de aço mais leve " assim que possível".

Críticas da família  Eiffel

Olivier Berthelot-Eiffel, bisneto de Gustave Eiffel e presidente da Associação de Descendentes de
Gustave Eiffel (AGDE), rejeitou o plano.
"Podemos manter  os anéis por um pouco mais do que os Jogos Paraolímpicos, por que não?
Não temos problema com isso", disse  ele bet 100 win uma entrevista de segunda-feira. "Mas a
Torre Eiffel não foi projetada como uma plataforma publicitária. Anne Hidalgo deveria  ter dito que
queria manter os anéis olímpicos e ter perguntado à cidade de Paris e a outras pessoas
competentes,  não que ela decidiu fazê-lo."
A associação disse bet 100 win um comunicado: "Embora estivéssemos felizes, assim como



O clube foi acusado bet 100 win fevereiro de 2024 após uma investigação que durou quatro
anos, com a Premier League alegando 3 o fato do City não ter fornecido informações financeiras
precisas entre 2009-10 e 2024-18.
A liga também acusa City de não 3 cumprir os regulamentos da UEFA entre 2013-14 e 2024-18,
além do fato que a Liga Inglesa falhou bet 100 win seguir as 3 regras sobre lucro ou
sustentabilidade.
Se for considerado culpado, o clube pode enfrentar uma dedução pontual ou até mesmo a
expulsão 3 da liga por completo.  
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milhões de cidadãos franceses e  homens e mulheres bet 100 win todo o mundo, por ver a Torre
Eiffel ostentar os anéis olímpicos durante os Jogos Olímpicos  de Paris 2024, não achamos
adequado que a Torre Eiffel, que desde bet 100 win construção há 135 anos se tornou o  símbolo
de Paris e, por extensão, da própria França no mundo, carregue o símbolo de uma organização
externa, qualquer que  seja bet 100 win prestígio, permanentemente ligado a ele."
Savin Yeatman-Eiffel, outro bisneto do engenheiro francês, disse que manter os anéis na torre 
impediria que ela fosse usada para promover outros eventos e causas, como fez no passado.
"A Torre Eiffel, que é um  símbolo de Paris e da França, tem uma vocação muito mais ampla do
que ser associada a uma organização ou  conceito como os Jogos Olímpicos", disse ele à
BFMTV.

Posição da prefeita e petição

Hidalgo disse que o Comitê Olímpico Internacional concordou  bet 100 win manter os anéis na
torre. A Prefeitura de Paris é proprietária da torre e detém a maioria das ações  da empresa que a
gerencia.
Uma petição foi lançada contra a ideia. "O lugar dos anéis olímpicos durante esses Jogos deveria
 ser na Torre Eiffel, mas uma vez que a temporada festiva acabar, nosso monumento
emblemático deve retornar à seu estado  natural. Mesmo que a prefeita de Paris queira o
contrário", diz o texto da petição.
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